

Frische Werke mit Lokalkolorit

Steinbergkirche: Neue Kunstausstellung bei der „Dolleruper Freien Brandgilde“

Jörg Kasischke

STEINBERGKIRCHE Seit ihrem Einzug in das dreigeschossige Verwaltungsgebäude „Am Wasserkwerk 3“ in Steinbergkirche vor 15 Jahren, stellt die „Dolleruper Freie Brandgilde“ die Wandflächen in den Fluren jährlich wechselnd Künstlerinnen und Künstler aus der Region für die Präsentation ihrer Kunstwerke zur Verfügung. „Das hat für beide Seiten einen Mehrwert. Die Künstlerinnen und Künstler können ihre Bilder der Öffentlichkeit zugänglich machen, und wir haben ständig andere Bilder an der Wand hängen. Das ist viel interessanter als dauerhafte Bilder, die mit der Zeit immer weniger Beachtung finden“, sagt Mitarbeiterin Gaby Schröder.



KÜNSTLERIN CHRISTINE BEGALL NEBEN IHREM NEUESTEN BILD „DER NAUTILUS“. JÖRG KASISCHKE

Inspiration aus Spaziergängen

In diesem Jahr laden die maritimen Bilder der Künstlerin Christine Begall aus Satrup zum Betrachten und Kaufen ein. Aufgewachsen in Lübeck, zog es die Künstlerin nach Berlin, bevor sie vor 34 Jahren in Angeln eine neue Heimat fand und bis Februar dieses Jahres als Lehrerin für Kunst und Biologie arbeitete. „Jetzt genieße ich meinen Ruhestand und widme viel Zeit meiner Kunst und meinem Garten“, sagt die 65-jährige Christine Begall. Inspiration für ihre Bilder holt sie sich bei Spaziergängen und Fahrradtouren durch die Natur. „Dabei entstehen in meinem Kopf Bilder, die ich dann in meinem Atelier mit Acrylmalerei – und oft auch in Verbindung mit Collagen-Techniken – auf die Leinwand banne“, erklärt die Künstlerin. Manchmal entstehen Bilder auch wie von allein – „es malt mich“, beschreibt Christine Begall diesen Vorgang.

Die Bilder von Christine Begall sind während der Öffnungszeiten (montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr und montags, dienstags, donnerstags von 13 bis 16 Uhr sowie am mittwochs von 13 bis 17 Uhr) zu sehen.

